

Communiqué

Le 17 mars 1995

N° 54

LE HAUT COMMISSAIRE DES NATIONS UNIES POUR LES DROITS DE L'HOMME VISITE LE CANADA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le Haut Commissaire des Nations Unies pour les droits de l'homme, M. José Ayala-Lasso, visitera le Canada du 20 au 25 mars 1995. Il s'agit de la première visite officielle de M. Ayala-Lasso au Canada depuis sa nomination à ce poste le 28 février 1994.

« Les droits de la personne sont un secteur prioritaire de la politique étrangère du Canada. La visite de M. Ayala-Lasso est une occasion unique pour le Canada de discuter des défis que posent la promotion et la protection des droits de la personne dans le monde d'aujourd'hui », a déclaré M. Ouellet.

Durant son séjour au Canada, M. Ayala-Lasso se rendra à Ottawa, Toronto et Montréal. À Ottawa, il rencontrera le premier ministre Jean Chrétien et M. Ouellet, ainsi que d'autres membres importants du gouvernement. Ses entretiens porteront sur des questions telles que la diplomatie préventive et le système d'alerte rapide, et la pleine intégration des activités liées aux droits de la personne aux activités politiques et de développement des Nations Unies et à ses opérations d'établissement et de maintien de la paix. M. Ayala-Lasso rencontrera également plusieurs députés, des groupes de défense des droits de la personne et des universitaires.

À Toronto et à Montréal, M. Ayala-Lasso rencontrera des groupes non gouvernementaux et des universitaires. Il prononcera un discours à la première conférence canadienne sur les réformes des Nations Unies organisée par l'Association canadienne pour les Nations Unies, à Montréal.

